

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang tiada hentinya diberika kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Ekskresi Pada Manusia di MAN 2 Tanjung Pura Langkat T.P. 2013/2014” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M. Si selaku Pembimbing Skripsi yang dengan tulus telah memberi bimbingan dan pengarahan yang begitu besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M. Pd, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, MS dan Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M. Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, saran dan bimbingannya, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M. Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak/Ibu dosen staff pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang sudah banyak membantu selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sugiono, MA selaku Pimpinan Sekolah MAN 2 Tanjung Pura, Bapak Drs. Zulfaruddin Matondang, Ibu Desriawita, S. Pd yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhitung besarnya penulis sampaikan kepada Ibunda Dra. Suarti, MA dan Ayahanda Drs. Muslim yang dengan penuh cinta membesarkan, merawat, dan mendidik penulis serta dengan penuh pengorbanan memenuhi kebutuhan penulis, kepada Nenek Hj. Nurjannah, Ibu Nahariyah, kakak Sastri Wani, Adik Irham Rizki, Adik Nazlil Khaira dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan sumbangan moril, materil dan spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat tercinta Musdalifah Nur, kak Lia Purwanti, kak Putri Sari Mayang Harahap, kak Nikmaturridha, kak Siti Kesuma dan Teman-teman PPL atas bantuan dan dukungannya, dan khususnya buat someone yang sudah memberi semangat dan perhatian buat penulis. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manffat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis

Ali Ihsanul Huda

NIM. 4103341001

THE
Character Building
UNIVERSITY